

ne lui eussent donné leur bulletin de vote. Il est en ballottage en très forte position, et ceux qui l'ont conduit sur le chemin de la victoire ne le laisseront certainement pas en route.

Enfin, un catholique, M. Cornaglia, a passé à Milan, comme catholique. Remarquons que je ne juge rien, n'apprécie rien, et me contente de narrer des faits sans vouloir en tirer des conclusions ou jeter le blâme sur une attitude qu'il appartient au Souverain-Pontife seul de juger.

—
DON ALESSANDRO.

M. L'ABBE BOURASSA

—

UN bienveillant collaborateur s'est chargé de faire, pour la *Semaine religieuse*, la notice nécrologique de feu M. l'abbé Gustave Bourassa.

Son travail ne pouvait être fini avant les funérailles, qui ont eu lieu vendredi ; nous en renvoyons la publication à la semaine prochaine.

N. D. L. R.

VARIETES

—

UN jour, au Parlement britannique, le mot *papiste* fut jeté comme une injure au grand O'Connell. L'orateur catholique se redresse :

“ — Misérable, s'écrie-t-il, tu crois me faire une injure en m'appelant ainsi ; tu ne fais que m'honorer !... Je suis papiste et je m'en glorifie parce que papiste veut dire que ma foi, par le moyen de la succession non interrompue des papes, remonte jusqu'à Jésus-Christ ; tandis que la tienne ne va pas au-delà de Luther, de Calvin, d'Henri VIII et d'Elisabeth. Eh bien ! oui, je suis papiste ! Si tu avais cependant une étincelle de bon sens,